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国美临时股东大会今天召开国美临时股东大会今天召开，，黄光裕能赢吗黄光裕能赢吗？？

谁主谁主““陈陈””浮 今见分浮 今见分““晓晓””
今日，国美临时股东大会将在香港正式召开，大股东黄光裕和以陈晓为首的国

美现任管理层之间的控制权争夺有望尘埃落定。谁主沉浮，今天有望见个分晓。

今日大会需要表决的共有8项提案，前3项为陈晓等现任管理层提出，重选来自

贝恩资本的竺稼、Ian Andrew Reynolds、王励弘为非执行董事。

后5项为黄光裕提出的取消董事会“增发股权”授权，撤销陈晓执行董事和董事

会主席职务，撤销孙一丁执行董事，及委任邹晓春和黄燕虹为执行董事。

截至目前已有近七成股东提前投票。

国美临时股东大会

时间：9月28日下午14:30-15:00

地点：香港铜锣湾富豪酒店

参加：所有股东均可申请参加

主持人：国美总裁王俊洲

已明确表态支持黄光裕的投资者包

括持股2%的大户郑建明、持股0.6%的内

地股民欧阳雪初，已确定获得逾35%票

数。

陈晓方获得的投票则包括陈晓父

女、贝恩投资、永乐系旧部、机构投资者

F&C等，约占国美股权16%。

一直未曾表明态度的第三、第四大

机构股东摩根大通和摩根斯坦利，近期

则不断减持国美股票。根据港交所信息

披露，截至股份过户时摩根大通持股量

约 5.49% ，摩 根 斯 坦 利 则 已 减 持 至

3.99%，昨日更进一步减持至3.72%。

机构及散户投资者减持国美的情况

亦相当明显。根据中央结算系统资料，

代投资者持股最多的汇丰银行，22日所

持国美股份仅占28.94%，一个月前则高

达35%以上。

邹晓春 国美电器执行董事候选

人黄氏家族代言人、律师

邹晓春：如果在9月28号这个大股

东提议没有得到过半数股东的赞成，那

从今年的11月1号开始，非上市部分大

部分就要拿回来自己经营。

邹晓春，国美电器执行董事候选

人、黄氏家族代言人、律师，被媒体誉为

陈晓的“潜在接替者”。

失利就独立，黄光裕并不只是威

胁。8月27日，黄光裕拥有并控制的北

京国美电器有限公司向国美电器董事

会发出了书面通牒：一旦9月28日特别

股东大会上，大股东黄光裕提出的罢免

董事局主席陈晓等5项动议未全部获

得通过，那么大股东将收回自己完全拥

有的、托管给上市公司经营的372家非

上市门面店，自2010年11月1日起自行

管理非上市业务。

邹晓春：我们确实不知道这个董事

局还能不能公平地对待那 372 家非上

市门店这是一个考虑。第二个考虑就

是陈晓先生发的国美的路子我们不认

可，所以我们肯定不可能再把我们自己

372家门店还交给他来管理。

国美：分家在十月吗？

陈晓 国美电器董事局主席

陈晓：国美它本身是一个上市

公司受托去管理非上市这一片的

业务，当然这个，这种方式是当时

国美在上市的过程里面的一种结

构性设计，我相信这样的设计在中

国民营企业上市的过程之中，不是

唯一的，但是假如我们从另外一个

角度去看这些现象的话，那我们也

会有一些反思，这种的结构它的合

理性和它这种在整个现代企业制

度完善的今天，未来它还有多少空

间，那么这些都是一些疑问。

陈晓似乎并不担心国美分

家。对于这个问题，他也不愿多

谈。而在采访中，记者辗转拿到了

一份国美上市公司发给非上市的

北京国美的信函，这封信函提到，

截至目前，非上市资金状况财务的

判断为：现金8亿，库存25亿，固定

资产6亿，银行授信和贷款14亿，

应付账款46亿，净现金资产为负

20亿。这份信函似乎证明了非上

市的国美并不是什么宝贝，而更像

是一个包袱。

9月28日，将是决定国美电器命运的关键时刻。一个最大的悬念是，国美电

器这个家电巨头会不会就此分裂？

◆悬念

◆对比 陈黄双方已获得票数约1:2

黄光裕请
陈晓离开国美

根据媒体报道，国美董事局主席

陈晓及贝恩资本向黄光裕家族提出

和解条件，其中值得关注的是陈晓愿

意以1年后退出国美来换取合作。

针对目前关于陈晓与黄光裕方

面谈判的消息，黄光裕方面向记者发

来声明，称如果陈晓有诚意达成任何

有法律效力的确定性的东西，而不是

在拖延时间，别有用心的造势攻击，

则黄光裕方面都会积极考虑对公司

有利的方案。

黄光裕方面称，本着对公司长久

稳定和持续发展负责的态度，陈晓应

当确定在短期内离开国美。

以下是声明全文：

创始股东关于近期双方谈判的

立场

1、自今年上半年以来，我们一直

积极与陈晓及董事会沟通，寻求妥善

的解决方案。

2、我们认为，本着对公司长久稳

定和持续发展负责的态度，陈晓应当

确定在短期内离开国美，国美董事会

在11人基础上更选两名董事；如公司

章程可以增加人数，那么应该增加董

事会推荐的独立董事而不是执行董

事，这样的结构才有利于公司管制。

3、但是公司现任主席一直拒绝

我们的合理要求。而且，现任主席在

不同媒体发表的对待创始股东的态

度和行为已经违反了董事局主席应

有的公平公正、诚意之准则。

4、如果陈晓作为现任董事会主

席有诚意达成任何有法律效力的确

定性的东西，而不是在拖延时间，别

有用心的造势攻击我们，我们都会积

极考虑对公司有利的方案。

5、我们认为，在依然存在重大不

确定性的情况下考虑取消股东大会

是不负责任的，公司不能再经历这样

动荡，需要稳定；股东们和广大消费

者希望看到的是长期持续发展的国

美和完整的国美。

我们的诉求一直都是以所有股

东权利和公司利益行事，希望得到广

大股东支持。

决战前夜
国美呼吁反黄

在国美电器特别股东大会即

将召开之际，国美管理层发表声

明，称国美股东面临的选择是，该

选遵循现代企业规则的管理团队，

还是该选以创始人单一大股东为

重的经营思路。

声明中称，如果选择以创始人

单一大股东为重的经营思路，则将

时刻存在大股东的利益凌驾于其

他股东之上的风险。

声明全文如下：

国美管理层的声明

国美管理层借此向所有股东

表示感谢，感谢他们对公司本次事

件给予的关注。明天（指 9 月 28

日），股东们的投票将决定公司发

展的未来，这对公司来说是一次具

有决定性意义的表决。

所有股东要做个选择：是选择

一个遵循现代企业规则，以股东价

值为指引，治理完善的企业，一个

战略清晰并有执行力的专业团队；

还是选择一个以创始人单一大股

东为重的经营思路，从而时刻存在

大股东的利益凌驾于其他股东之

上的风险。

在过去数周里，我们听取了数

百名股东的意见。我们对与股东

们沟通一直持欢迎的态度。就在

本周，大股东还与我们相互进行了

交流。我们认真听取了意见并且

仍在探索将来解决矛盾的可能，我

们依然希望能够实现共赢。无论

对大股东还是小股东，我们和股东

讨论沟通的大门是永远敞开的。

但是明天（指9月28日），全体

股东都要用投票来说话。领先的

企业治理和投票顾问机构 ISS 以

及 Glass Lewis 都已经明确表达了

对管理层的支持建议。我们也希

望各位股东倾听我们的呼吁，明天

（指9月28日）可以现身股东特别

大会，对 1-3 项决议案投出支持

票，对4-8项决议案投出反对票。

谢谢。

星报综合报道

◆黄光裕方
◆陈晓方

黄光裕方面今日出场阵容

黄光裕方面提名出任董事的

邹晓春、黄光裕妹妹黄燕虹，并将

有“神秘嘉宾”到场。

陈晓方面今日出场阵容

国美董事局主席陈晓、总

裁王俊洲、副总裁孙一丁、何

阳青等将出席


